

A Montignac le festival Cultures aux Coeurs de danses et musiques du monde, c'est jusqu'à dimanche. Il reste trois concerts payants sur la terrasse de l'Amitié. Ce soir jeudi 27, deux duos sont à découvrir, à partir de 21h30, avec une première partie entre classique et jazz suivie d'un duo palestinien voyageant entre l'oriental et le classique. Samedi 29 juillet à 21 h 30, une soirée aux rythmes latinos avec des groupes d'Argentine, d'Équateur et du Venezuela. Dimanche 30 juillet à 21h, le spectacle de clôture avec tous les groupes du festival 2023. Et puis, tous les jours, des spectacles gratuits sont proposés aux quatre coins de la ville, et à la bodega qui prolonge la fête après les spectacles du soir.



Article du 18 juillet. Le Festival Cultures aux cœurs de Montignac-Lascaux (24) est de retour sur les bords de la Vézère du 24 au 30 juillet 2023.

C'est au rythme du reggae que la 1ère soirée, lundi, promet une soirée inédite. **Tiken Jah Fakoly**, figure majeure du continent africain et du reggae sera sur la scène du Festival. Sa carrière débute en 1987 et c'est en 2003 que son travail est récompensé avec une Victoire de la Musique. Chanteur mondialement connu, c'est un artiste engagé et militant. Il est célèbre pour ses

prestations scéniques explosives et a joué dans tous les festivals majeurs en France, en Europe et au Canada, et rencontre bien sûr un très grand succès à chacun de ses passages en Afrique. Il a sorti son 11ème album à l'automne dernier.

--->>> [Site du Festival de Montignac](#)

Outre les spectacles en soirée, le Festival c'est aussi de nombreuses animations en ville, les soirées à la guinguette, le marché du monde et six autres spectacles sur la Terrasse de l'Amitié. De grands ballets nous ferons vivre de beaux moments chorégraphiques :

- La Compagnie Art Culture d'Abidjan de Côte d'Ivoire : Un spectacle à découvrir où danses, chants, percussions, masques vont vous faire voyager vers cette destination au cœur de l'Afrique de l'Ouest ;

- Le Vénézuéla « Ballet Cantaclaro » : Ils sont enfin de retour 10 ans après leur dernière venue à Montignac-Lascaux. Un ballet coloré, énergique, d'une grande qualité ;

- L'Equateur « Ensemble Jahua Nan » : C'est leur 3ème participation à notre Festival et nous en sommes ravis. Cet ensemble de l'université de Loja, laisse un superbe souvenir à chacun de ses passages ;

- Le Nicaragua « Ensemble Nicarahualt » : ce pays de l'Amérique centrale sera présent pour la première fois chez nous. Une découverte à ne pas manquer ;

- Les Philippines « ensemble Filipinianas ». Un répertoire aux couleurs des nombreuses influences et multiples métissages ethniques et culturels de ce grand archipel asiatique ;

- L'Arménie « Ensemble Berth » : Un ballet d'une très grande maîtrise artistique à découvrir absolument à l'occasion de notre édition 2023 ;

- La France avec deux ballets labellisés CIOFF-France : la Maïade Malemortine qui représentera la Nouvelle Aquitaine à l'émission de la plus belle danse folklorique de France sur FR3 et les Enfants d'Arausio d'Orange qui nous feront partager le soleil et les danses de caractère du Comtat Vénéaisin (Vaucluse).

Du côté des groupes d'animations, nous pouvons citer : l'Australie avec les aborigènes, l'Espagne et une tuna féminine, Une fanfare antillaise, un groupe de percussion chinoise... et d'autres surprises. Notre partenariat avec le Festival du Périgord Noir se poursuit et la soirée commune aura lieu le jeudi 27 juillet avec un duo de musiciennes palestiniennes CHARQGHARB, piano et violon, et un autre duo composé de François Salque au violoncelle et Vincent Peirani à l'accordéon.

Toute l'équipe de bénévoles et de salariés est à pied d'œuvre et vous souhaite une inoubliable semaine...

www.festivaldemontignac.fr / 05 53 50 14 00 / 57 rue du 4 septembre 24290
Montignac-Lascaux